
Protokoll
der öffentlichen Sitzung des Studierendenrates

am 06.11.2015 (Marienstraße 18, Weimar)

Anwesend Christofer  Hameister,  Eva-Lotta  Baumann,  Felix  Meischter,  Moritz 
Schneidewendt, Daniel Gracz, Kelvin Tsui, Valentin Egel

Entschuldigt keine

Gäste              keine

Protokoll Kelvin Tsui

Die Sitzung wird um 11.23 Uhr eröffnet.

TOP 1 Tagesordnung, Korrektur

Die Tagesordnung wird ergänzt und bestätigt. Ebenso wird das Protokoll 
der letzten Sitzung am 30.10.2015 bestätigt (5/0/2).

TOP 2 Studentische Anträge
                       
Der Antrag von Nicolae Gutu über 100 € für die Teilnahme an der 65. 
Trophée                       Mondiale 2015 wird mit der Förderstufe I 
gefördert. (7/0/0)

Der Antrag von Florian Kleissle über 100 € für die Transportskosten der                        
Instrumenten für sein Masterkonzert in Musiktheorie wird diskutiert und 
abgelehnt, da das Konzert auch in HfM-Räumlichkeiten hätte stattfinden 
können, womit keine Transportkosten angefallen wären. (0/4/3)

Der  Antrag  von der  Kontrabassklasse  (11  Studierende  insgesamt)  über 
997 € für ihre    
Klassenfahrt wird jeweils mit der Förderstufe I gefördert. (7/0/0)

TOP 3             Finanzen
Der Ist-Bestand vom 30.09.2015 wird beschlossen und der Haushaltsplan 
für den Zeitraum 01.10.2015 bis 30.09.2016 wird verabschiedet. (7/0/0)

TOP 4             Verschiedenes:

• Nachbesprechung des Teffens mit Frau Prof. Rynkowski-Neuhof



                       Am Freitag, den 06.11.2015 fand das erste Treffen mit der Vize-
Präsidentin für Lehre  

Frau  Prof.  Rynkowski-Neuhof  statt.  Es  wurde  über  folgenden  Themen 
diskutiert:
Hochschulchor  – Da eine Chorleitungsprofessurstelle unbesetzt ist,  kann 
der  Hochschulchor  nicht  jedes Semester  für  alle  angeboten werden.  Als 
Ersatz können Studierende in dem Institutschor der Musikpädagog_innen 
und Kirchenmusiker_innen mitsingen.
Jazzchor VOCompany – Über das Anrechnen des Jazzchores als Ersatz für 
den  Hochschulchor,  das  z.B.  schon  für  den  Kammerchor  gilt,  wurde 
diskutiert.  Bis der Jazzchor sich dauerhaft beweist und etabliert,  ist eine 
Einzelfallentscheidung möglich.
Vorlesung  Kulturpolitik  –  Seit  drei  Semestern  werden  keine 
Veranstaltungen zur  Kulturpolitik  angeboten obwohl  dies  im Modulplan 
steht.  Frau  Rynkowski-Neuhof  wird  mit  den  Verantwortlichen  darüber 
sprechen.
Vorlesungsverzeichsnis  –  Nicht  alle  Veranstaltungen  stehen  im 
Vorlesungsverzeichnis. Um dies zu ändern setzt sich der StuRa mit Frau 
Schwanse in Verbindung.
Flüchtlingshilfe  –  Frau  Rynkowski-Neuhof  möchte  mit  den  StuRa 
gemeinsame  Projekte  und  Aktionen  für  und  mit  Flüchtlingen  starten. 
Hierfür werden Ideen beider Seiten ausgetauscht.

• Vorbereitung für die Treffen mit der Hochschulleitung
Am Montag, den 16.11.2015 um 16 Uhr wird das erste Treffen mit dem 
Präsidenten Herrn Prof. Dr. Stölzl stattfinden. Themen für dieses Treffen 
werden gesammelt.

Am Freitag, den 20.11.2015 um 9.30 Uhr wird das erste Treffen mit dem 
Vize-Präsidenten für künstlerische Praxis Herrn Prof. Obst stattfinden

• Vorbereitung für die studentische Vollversammlung
Am Dienstag, den 17.11.2015 um 19.30 Uhr findet die erste studentische 
Vollversammlung im Hörsaal des Hochschulzentrum am Horn statt.  Ein 
Plakat dafür wurde erstellt, der StuRa wird für Verpflegung sorgen.

• Vorbereitung für die nächste Konzilsitzung
Am Montag, den 30.11.2015 um 16 Uhr findet die zweite Konzilsitzung im 
StuKo/StuRa-Büro  statt.  Die  studentischen  Mitglieder  aller  Institutsräte 
werden zusätzlich dazu eingeladen.

• Orchesterpapier
Am 29.10.2015 um 13 Uhr fand ein Gespräch über den letzten Semesters 
aufgestellten Entwurf für eine Neustrukturierung des Hochschulorchesters 
statt. Prof. Forst, Prof. Greger, Prof. Lindig und jeweils zwei Studierende 
des  Instituts  für  Streichinstrumente  und  Harfe  sowie  des  Instituts  für 
Blasinstrumente und Schlagwerk waren anwesend. Da das Orchesterpapier 



einige Kritikpunkte aufweist, soll es überarbeitet werden.

• Aktueller Stand: Homepage, Stempel, Plakat
Eine neue, zeitgemäßere Homepage sowie ein neues Plakat wurden von 
Christopher  Hameister  erstellt.  Über  das  Aussehen  des  StuRa-Stempels 
wurde diskutiert.

• Konzertfahrten
Moritz  Schneidewendt  hat  zu  dem  Gewandhausorchester  in  Leipzig 
bezüglich  Konzert-  bzw.  GP-Besuchen  durch  Weimarer  Studierende 
Kontakt aufgenommen. Daraufhin ist nun die GP der Sinfoniekonzerte (an 
Donnerstagen  um  10  Uhr)  für  Weimarer  Student_innen  kostenlos 
zugänglich. Außerdem soll es einen zusätzlichen Rabatt über 20% für die 
Konzertkarten  geben.  Die  Aufbringung  der  Kosten  für  Hin-  und 
Rückfahrten muss jedoch noch geklärt werden.

• Internationals
Kelvin berichtet von der Sitzung des Bauhaus bzw. Liszt Internationals am 
Montag,  den  02.11.2015.  Internationale  Studierende  von  der  Bauhaus 
Universität  werden zu  der  GP des  Brahms Requiem am Mittwoch,  den 
11.11.2015  eingeladen.  Englische  Übersetzung  von  den  Texten  werden 
besorgt.
Am  16.01.2016  findet  ein  International  Dinner  statt,  es  wird  von  den 
Bauhaus- bzw. Liszt Internationals organisiert und jeder kann Gerichte aus 
seiner Heimat mitbringen.
Kelvin Tsui hatte die Idee einen internationalen Chor zu gründen, um den 
interkulturellen  Austausch  und  die  Integration  zwischen  internationalen 
Studierenden  in  Weimar  durch  das  gemeinsame  Singen  der  Lieder  aus 
verschiedenen  Kulturkreisen  zu  bereichern.  Die  Planung  steht  noch  am 
Anfang  und es wird nach einem Probenraum gesucht.

Die Sitzung wird um 12.52 Uhr geschlossen.


